
Statement von Irene Waller-Kächele, DiB 

Der Erhalt der Gäubahn ist für mich unabdingbar, genau aus den Gründen, die Sie anführen.   

Unverständlich ist mir daher, wie in dem aktuellen städteplanerischen Wettbewerb zum 

Rosensteinviertel dieser Gesichtspunkt offenbar keine Rolle mehr zu spielen scheint. Dagegen 

werde ich mich im Falle meiner Wahl aktiv einsetzen. 


